

# みくまの 10月号 マンスリータイムズ



## 中学部 ～笑顔がいつぱいの2日間～

9月12日～13日の2日間で、古座川町にある「月の瀬 ぼたん荘」に校外宿泊学習へ行ってきました。今年度は、6月の予定日に台風が接近したため、9月に延期して実施することとなりました。

1日目は、カレー作りやキャンドルファイヤーなどを行いました。生徒一人一人が自分の役割をこなし、協力しながらカレーを作っていました。自分たちで作ったカレーは、ひと味違うようで、たくさんおかわりをしていました。キャンドルファイヤーでは、3年生が火の子役として、ロウソクに火を灯し、みんなで「燃えろよ燃えろ」を歌いました。その後、各学年の出し物があり、クイズやダンスを披露しました。

2日目は、レクリエーションで「キャンプでGO!」という歌に合わせて、みんな楽しそうにダンスを踊っていました。2日間、元気に楽しく過ごすことができました。また、校外宿泊学習では、友だちと協力することや、自分の役割を考えて行動する力などを養う良い機会となりました。



## 第1回スクールバス降車訓練の反省を活かして

今回のスクールバス降車訓練は、2回目ということもあり、1回目より遠い距離を移動する降車訓練を行いました。

バスの中で介助員からの説明を聞いた後、運動場から避難ビルに見立てた本校2階にある会議室前ホールへ移動しました。避難場所までは3分程度で移動し、集合時も落ち着いて過ごすことができました。

救命胴衣を着用する練習も行い、高等部生徒が小学部児童に着用方法を教えてあげる場面が見られるなど、前回よりも児童生徒同士のつながりも深まってきているように感じられました。





## スポーツの秋 ～支援体連ソフトボール大会～

9月20日(金)に、海南省で支援学校体育連盟主催のソフトボール大会が開催されました。本校からは、高等部の※スポーツコース選択生8名が参加しました。第1試合は、たちばな支援学校と、第2試合は、紀伊コスモス支援学校と対戦しました。残念ながら、どちらの試合も負けてしまったものの、これまでの練習の成果を発揮し、生徒たちは非常によく頑張りました。

大会が持つ独特の緊張感や、勝負の厳しさなど、普段は味わうことのない経験もできた貴重な一日だったと思います。

※ **スポーツコース**： レッツトライという、選択授業の中の1つのコースです。ほかにも、わくわくライフ・リズム&ドラム・パソコンと3つのコースがあり、それぞれのコースで生徒が力を発揮しています。スポーツコースでは、ソフトボール大会やサッカー大会に向けて、毎週火曜日の5, 6限の時間で練習をしています。



## 中学部 光洋中学校との交流学习

中学部は、9月27日(金)に、光洋中学校との交流学习を行いました。1組と2組はボッチャ、3組と4組はマーブリングうちわ作りとコロコロ卓球、5組は視線入力を用いたパソコンゲームと、各クラスで活動をしました。

初めは緊張しているようでしたが、活動をしていく内に、徐々に笑顔も見られました。光洋中学校の生徒も活動を楽しんでくれているようでした。

同世代の生徒との交流は、人と関わる経験を広げる良い機会となっています。11月には、もう一度交流学习があります。光洋中学校の生徒と積極的に関わってほしいです。

